

LETTRE AUX ENFANTS DU MONDE ENTIER – SAINT JEAN-PAUL II

Noël, c'est la fête d'un Enfant, d'un nouveau-né. C'est donc votre fête ! Vous l'attendez avec impatience et vous vous y préparez avec joie, en comptant les jours et presque les heures qui vous séparent de la sainte Nuit de Bethléem.

Au moment de Noël, l'étable et la mangeoire occupent dans l'Église la première place. Et tous se dépêchent d'y aller en pèlerinage spirituel, comme les bergers dans la nuit de la naissance de Jésus. Et vous aussi, pendant le temps de Noël, vous visitez les crèches en vous arrêtant pour regarder l'Enfant déposé sur la paille. En contemplant la Sainte Famille, vous pensez à votre maman, qui vous a mis au jour, à votre papa. Ils prennent soin de la vie de la famille et de votre éducation. Dès les premiers jours de la vie de Jésus retentit l'annonce de la Passion, à laquelle sera un jour associée sa Mère, Marie. L'Enfant, qu'à Noël nous contempons déposer dans la mangeoire, a grandi. A l'âge de douze ans, Jésus fut tellement absorbé par cette catéchèse dans le Temple de Jérusalem qu'il alla presque jusqu'à en oublier ses parents eux-mêmes : « C'est chez mon Père que je dois être ». C'était une réponse difficile à accepter. c'était une réponse qui n'allait devenir compréhensible que plus tard, quand Jésus, adulte, commencerait à prêcher, en déclarant qu'il était prêt, pour son Père des cieux, à faire face à toute souffrance et même à la mort sur la croix.

Cet Enfant qui vient de naître, une fois devenu grand, Maître de la Vérité divine, montrera une extraordinaire affection pour les enfants. Il dira aux Apôtres : « Laissez les enfants venir à moi. Ne les empêchez pas » Comme l'enfant est important aux yeux de Jésus ! On pourrait aller jusqu'à le lire dans son ensemble comme l'« Évangile de l'enfant ». Jésus ne fait-il pas de l'enfant un modèle même pour les adultes ? Le ciel est promis à tous ceux qui sont simples comme les enfants, remplis d'un esprit d'abandon dans la confiance, purs et riches de bonté. N'est-ce pas là le grand message de Noël ? Jésus et sa Mère choisissent souvent des enfants pour leur confier des missions de grande importance pour la vie de l'Église et de l'humanité. Le Rédempteur de l'humanité attend tellement leur prière ! C'est à votre prière, chers petits amis, que je désire confier les problèmes de votre famille et de toutes celles du monde. Le Fils bien-aimé de Dieu se présente parmi nous comme un nouveau-né ; autour de Lui, les enfants de toutes les nations de la terre sentent sur eux le regard rempli d'amour de notre Père des cieux et ils se réjouissent parce que Dieu les aime. L'homme ne peut vivre sans amour. Il est appelé à aimer Dieu et son prochain, mais pour aimer en vérité, il doit avoir la certitude que Dieu l'aime. Dieu vous aime, mes chers enfants ! Voilà ce que je veux vous dire à l'occasion de ces fêtes de Noël.

Lève ta petite main, Enfant divin, et bénis tes jeunes amis, bénis les enfants de toute la terre ! (Extraits - Décembre 1994).



NOTRE-DAME DU LYS CHAPELLE & PATRONAGE

du dimanche 22 décembre 2024
au samedi 4 janvier 2025

SAINTE FAMILLE DE NAZARETH

Dieu a voulu naître et grandir dans une famille humaine. De cette manière, il l'a consacrée comme voie première et ordinaire de sa rencontre avec l'humanité. Dans la vie passée à Nazareth, Jésus a honoré la Vierge Marie et le juste Joseph, en demeurant soumis à leur autorité pendant toute la période de son enfance et de son adolescence. De cette manière, il a mis en lumière la valeur primordiale de la famille dans l'éducation de la personne. Par Marie et Joseph, Jésus a été introduit dans la communauté religieuse, en fréquentant la synagogue de Nazareth. Avec eux, il a appris à faire le pèlerinage de Jérusalem, ... Lorsqu'il eut douze ans, il demeura dans le Temple, et ses parents mirent trois jours à le retrouver. Par ce geste, il leur fit comprendre qu'il devait « être aux affaires de son Père », c'est-à-dire s'occuper de la mission que Dieu lui avait confiée.

Cet épisode évangélique révèle la vocation la plus authentique et la plus profonde de la famille : c'est-à-dire celle d'accompagner chacun de ses membres sur le chemin de la découverte de Dieu et du dessein qu'Il a préparé à son égard. Marie et Joseph ont éduqué Jésus avant tout par leur exemple : à travers ses parents, Jésus a connu toute la beauté de la foi, de l'amour pour Dieu et pour sa Loi, ainsi que les exigences de la justice, qui trouve son plein accomplissement dans l'amour. Il a appris d'eux qu'il faut en premier lieu accomplir la volonté de Dieu, et que le lien spirituel vaut plus que celui du sang. La Sainte Famille de Nazareth est vraiment le « prototype » de toute famille chrétienne qui, unie dans le Sacrement du mariage et nourrie par la Parole et l'Eucharistie, est appelée à réaliser l'extraordinaire vocation et mission d'être une cellule vivante non seulement de la société, mais de l'Église, signe et instrument d'unité pour tout le genre humain.

BENOIT XVI

Ouverture de la Chapelle du lundi au samedi de 10h à 19h
Chapelle Notre-Dame du Lys | 7, rue Blomet 75015 PARIS - <http://notredamedulys.fr>
Abbé François Scheffer : recteur.ndl@gmail.com
Accueil 01 45 67 81 81 | Secrétariat 01 45 67 91 73 secretariat.ndl@gmail.com
Patronage 01 45 67 07 11 | nddulys@gmail.com

NOËL 2024 ET OCTAVE DE NOËL À NOTRE-DAME DU LYS

HORAIRES

Dimanche 22 décembre – 4^e dimanche de l'Avent

10h00 : Messe selon le missel St Paul VI

11h15 : Messe selon le missel St Jean XXIII

Mardi 24 décembre

11h30 : Messe

14h00 – 15h00 : Confessions

22h30 : Veillée de Noël

23h00 : Messe de la Nuit

Mercredi 25 décembre

10h00 : Messe du Jour selon le missel St Paul VI

11h15 : Messe du Jour selon le missel St Jean XXIII

Jeudi 26 décembre

18h30 : Messe

Vendredi 27 décembre

18h30 : Messe

Samedi 28 décembre

11h30 : Messe

Mercredi 1^{er} janvier

11h30 : Messe

Jeudi 2 janvier

18h30 : Messe

Vendredi 3 janvier

18h30 : Messe

Samedi 4 janvier

11h30 : Messe



Pas de messe le 30 et 31 décembre

Pas de chapelet le 25 décembre et le 1^{er} janvier

MARCHE POUR LA VIE 2025

Dimanche 19 janvier 2025 à 14h00

Place du Trocadéro

Pour fêter les 50 ans de la Marche pour la Vie, vous avez rendez-vous pour défendre la dignité humaine et le respect de la vie, de son commencement à sa mort naturelle.

Tracts sur les présents

CES DEUX PROCHAINES SEMAINES

Dimanche 22 décembre

4^e dimanche de l'Avent

A la sortie des messes, quête pour la Conférence Saint Vincent de Paul

10h00 : Messe selon le missel St Paul VI

11h15 : Messe selon le missel St Jean XXIII

Lundi 23 décembre

18h00 : Chapelet – oratoire

Mardi 24 décembre

11h30 : Messe du jour

14h00 – 15h00 : Confessions – Bureau du Recteur

22h30 : Veillée de Noël – Chapelle

23h00 : Messe de la nuit - Chapelle

Mercredi 25 décembre – Nativité du Seigneur, solennité

10h00 : Messe du Jour selon le missel St Paul VI

11h15 : Messe du Jour selon le missel St Jean XXIII

Dimanche 29 décembre – Fête de la Sainte Famille

10h00 : Messe selon le missel St Paul VI

11h15 : Messe selon le missel St Jean XXIII

Lundi 30 décembre

18h00 : Chapelet – oratoire

Mercredi 1^{er} janvier – Sainte Marie, mère de Dieu

11h30 : Messe

Dimanche 5 janvier – Epiphanie du Seigneur, solennité

10h00 : Messe selon le missel St Paul VI

11h15 : Messe selon le missel St Jean XXIII



BIENTÔT LA FIN DE L'ANNÉE, PENSEZ AU DENIER !

Votre contribution au denier de l'Église pour la Chapelle Notre-Dame du Lys est essentielle ! Le denier n'est pas un don comme un autre. Les dons versés **avant le 9 janvier 2025** recevront un reçu fiscal pour 2024. Bien mettre une date antérieure au 31 décembre 2024.

HORAIRES À NOTRE-DAME DU LYS

MESSES DOMINICALES : 10h en français (Paul VI) - 11h15 en latin (Jean XXIII).

MESSES EN SEMAINE : mardi – jeudi - vendredi 18h30

mercredi 12h – samedi 11h30.

CONFESSIONS : Mardi 17h30 à 18h15 et sur rendez-vous : recteur.ndl@gmail.com.

ADORATION : Mercredi 19h à 19h30. Premier samedi du mois 17h30 à 18h30.

CHAPELET : Du lundi au dimanche 18h (Samedi, Dimanche et lundi à l'oratoire)

ROSAIRE : Les premiers samedis du mois à 16h